

令和7年2月14日(金)

校長室より(139)



こんにちは。

きのう 昨日の風、すごかったですね。はげ つよ 激しく強くて、しかも北風だったので寒か
さむ ったです。みんなの げこう 下校の時に こうもん 校門にいたときは、あまりの強さと寒さでコ
ートの一 一番上のボタンまで留めてフードもかぶりしました。それでもブルブルし
ていました。じたく 自宅マンションの目の前を走っている どうぶ 東武アーバンパークライ
ンは、ふう 風による とうぼく 倒木の えいきょう 影響で2時間近くも うんてん 運転を見合わせました。
み あ

今日は、バレンタインデーです。「好きな人にチョコレート(わた)を渡す(す)日」という
いんしょう 印象しかありませんでしたが、これには次のような理由(りゆう)がありました。

西暦269年のこの日、兵士の自由結婚禁止政策に反対したバレンタイン司教が、時のローマ皇帝の迫害により処刑された。それから、この日がバレンタイン司教の記念日としてキリスト教の行事に加えられ、恋人たちの愛の誓いの日になった。ヨーロッパでは、この日を「愛の日」として花やケーキ、カード等を贈る風習がある。女性が男性にチョコレートを贈る習慣は日本独自のもので、1958(昭和33)年にメリーチョコレートカムパニーが行った新宿・伊勢丹でのチョコレートセールが始まりである。1年目は3日間で3枚、170円しか売れなかったが、現在ではチョコレートの年間消費量の4分の1がこの日に消費されると言われるほどの国民的行事となった。

こんだて ぎゅうしょく 「バレンタイン献立」の給食では、チョコパンが出ましたね。3時間目に
のぞ 給食室の前を通ったときに中を覗くと、チョコパン作りの真(ま)っ最(さい)中(ちゆう)でした。

ちょうりいん 調理員の方々が、たいらい 大きな 皿(い)のような入れ物(もの)に入
てぎわ ったチョコレートソースにミルクパンひとつひとつを手際
よく付けていました。甘くておいしかったですね。



今日は何の日～毎日が記念日～ホームページ参照